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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y cuatro 

minutos del día veintiuno de diciembre del corriente se reúne 

de forma presencial, bajo la Presidencia del Teniente Alcalde 

Delegado de Cultura, D. José Ramón Budiño Sánchez, la 

Comisión Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con 

objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 16 

de noviembre del corriente. 

 

 

2º.- JORNADAS DE FILOSOFÍA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto denominado 

Jornadas de Filosofía “El escepticismo como una manera de 



 

hacer filosofía” que tendrán lugar los días 16, 23 y 30 de 

enero de 2023, en el Episcopio, así como el presupuesto de 

realización del mismo que asciende a la cantidad de 423,5 €, 

con cargo al presupuesto del 2023. 

 

  

3º.- CONVENIO JUNTA CASTILLA Y LEÓN RED TEATROS PRIMER 

SEMESTRE 2023 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto de convenio a 

suscribir entre la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte 

de la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento de Ávila 

para la realización de la programación de la Red de Teatros 

de Castilla y León correspondiente al primer semestre del año 

2023, cuyo presupuesto asciende a la cantidad de 9.800,01 €, 

de los cuales el Ayuntamiento aporta la cantidad de 3.700 € y 

la Junta de Castilla y León los 6.100,01 € restantes. 

 

  

4º.- CONTANDO LA MÚSICA 2023  

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la propuesta de charlas de 

apreciación musical “Contando la Música” a cargo del director 

de orquesta José Luis López-Antón, en el Episcopio, durante 

los meses de febrero a junio, por un importe total de 2.000 

€, más las necesidades técnicas, con cargo al presupuesto del 

2023.  

 

  

5º.- 7º CAMPEONATO DE PUZZLES “CIUDAD DE ÁVILA” 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto para la 

celebración del 7º Campeonato de Puzzles Ciudad de Ávila que 

tendrá lugar el día 21 de enero de 2023, en el Centro de 

Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte”, así como la 

colaboración municipal en la realización del mismo que 

asciende a la cantidad de 5.455 €, desglosados de la 

siguiente forma: el abono del alquiler del Centro de 

Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte” 4.005 € y la 

sonorización e iluminación 1.450 €, con cargo al presupuesto 

del 2023.  

 

 

6º.- CONCIERTO DÚO KARAKHANYAN 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la celebración de un 

concierto del Dúo Karakhanyan (duduk y violonchelo) que 



 

tendrá lugar en el Auditorio Municipal de San Francisco el 

día 28 de enero, así como el presupuesto de realización del 

mismo que asciende a la cantidad de 2.750 €, con cargo al 

presupuesto del 2023. 

 

 

7º.- PRÓRROGA CONVENIO ESGRIMA 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la prórroga por un año del 

convenio con la Delegación Provincial de la Federación de 

Esgrima. 

 

 

8º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1º.- CESIÓN INSTALACIONES COMPLEJO DEPORTIVO “MANUEL 

SÁNCHEZ GRANADO” 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión de 

las instalaciones de referencia para la celebración de las 

Primeras Jornadas de Tecnificación Borja Jiménez los días 27 

al 30 de diciembre. 

 

  Dª. Jacqueline Martín considera que esto crea un 

precedente para ceder gratuitamente las instalaciones; a lo 

que le contesta la Presidencia que efectivamente crea un 

precedente siempre que la actividad la realice alguien muy 

significativo con un deporte y Ávila, no sea un club y encaje 

con las fechas y utilización de las instalaciones. 

 

  Dª. Yolanda Vázquez considera que deberían 

establecerse unos criterios y no dejarlo a la subjetividad; a 

lo que le contesta la Presidencia que le parece bien. 

 

      Dª. Jacqueline Martín asevera que si alguien hace un 

servicio a la ciudad y además dirigido a niños debería 

apoyarse. 

 

 2º.- ÁVILACINE 

  

  Por el Concejal de Cultura fue dada cuenta de las 

bases para la convocatoria del Festival Ávilacine 2023. 

 

3º.- EL EPISCOPIO PRESENTA ENERO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de enero de 2023 y que se 

concretan en la presentación de libros de los siguientes 

autores.  

 



 

        - Día 12 de enero……………Jorge Díaz de la Torre 

        - Día 27 de enero……………José Ramón Álvarez Rodríguez 

                              Mª Concepción Rayón Ballesteros 

 

 4º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de enero de 2023. 

  

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA “UN FELIZ VIAJE POR LA VIDA” DE LA 

ASOCIACIÓN DE AUTISMO ÁVILA EN COLABORACIÓN CON LA FEDERACIÓN 

DE AUTISMO DE CASTILLA Y LEÓN 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 17 AL 31 DE ENERO 

  

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

        

5º.- CESIÓN DE ESPACIOS 

      

          Por la Presidencia fue dada cuenta de las cesiones 

del Episcopio y el Auditorio Municipal de San Francisco 

realizadas desde la pasada comisión. 

 

6º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 
 

          Del 17 de noviembre 

 

          Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se plantean las 

siguientes cuestiones: 

            - ¿Qué actuaciones se tienen previstas para 

solucionar el problema de las goteras en el pabellón de San 

Antonio? a lo que le contesta la Presidencia que se está 

estudiando dar más salidas al agua que se acumula en la 

cubierta. 

          - El terreno de juego del campo de fútbol de Sancti 

Spiritu presenta en la zona central dos charcos de 

importantes dimensiones, que dificultan su uso. Rogamos se 

subsane esta situación; a lo que le contesta la Presidencia 

que se está estudiando. 

    

     Por la sra. Vázquez Sánchez se formula la siguiente 

pregunta: 

       



 

          - En el presupuesto del año 2023 han eliminado la 

partida destinada a la gestión del centro del misticismo, 

(que no llegaron a ejecutar) por lo que se pregunta si es que 

no tienen intención de abrirlo en lo que queda de mandato y 

si es así cómo valoran desde el área de turismo que hayan 

mantenido todos estos años cerrado un espacio de estas 

características, reclamo del turismo religioso, de tanta 

importancia para nuestra ciudad; a lo que le contesta la 

Presidencia que diferentes vicisitudes han puesto trabas a la 

ejecución, pero se seguirá intentando.  

 

Del 1 de diciembre 
 

          Por la sra. Vázquez Sánchez se formularon y 

presentaron los siguientes:  

          - En relación con la celebración prevista para el 

próximo día 3 en el centro de exposiciones Lienzo Norte del 

evento denominado “GRAN OPEN FIGHTER II” y respecto del cual 

se ha recibido escrito de la Federación Española de 

Kickboxing y Muaythai sobre las posibles irregularidades e 

incumplimientos legales que pudieran producirse de llevarse a 

efecto tal como está planteada y publicitada, se ruega que en 

caso de que por parte del Ayuntamiento se preste algún tipo 

de cobertura a dicho evento deportivo, se verifiquen las 

circunstancias puestas de manifiesto por la citada Federación 

e incluso en el caso de no participar en forma alguna de la 

actividad, se compruebe que la posible celebración de la 

misma no conlleve ningún tipo de responsabilidad para el 

consistorio, así como en el ámbito de nuestras 9; a lo que le 

contesta la Presidencia que se produjo algún problema con los 

organizadores pero que se adoptaron todas las medidas de 

prevención y se desarrolló con normalidad. 

 

Del 15 de diciembre 

           

          Por la sra. Vázquez Sánchez se formularon y 

presentaron las siguientes cuestiones:  

          - Teniendo en cuenta que para el año 2023 el equipo 

de gobierno ha presupuestado la cifra de 25.000 € en total 

para mantenimiento e inversiones en instalaciones deportivas, 

se pregunta qué actuaciones tienen previsto acometer con 

semejante derroche de recursos en las maltrechas 

infraestructuras de la capital; a lo que le contesta la 

Presidencia que en principio las salidas de agua de la 

cubierta del Pabellón de San Antonio y alguna más que está 

previsto realizar.  

         - El equipo de gobierno se ha comprometido con la AV 

de San Nicolás a buscar un lugar en el que tener la carroza 

que están confeccionando para participar en la cabalgata de 

Reyes de estas Navidades por lo que se pregunta si ya se ha 



 

concretado; a lo que le contesta la Presidencia que ya tienen 

ubicación. 

 

    Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

los siguientes:  

         - ¿Cómo puede ser que no se haya pagado todavía la 

subvención municipal de la Carrera del Pavo a la Asociación 

de Vecinos Zona Norte El Seminario, y hayan registrado un 

escrito renunciando a ella un año más? competencias se vele 

por el cumplimiento de la legalidad; a lo que le contesta la 

Presidencia que fue un mal entendido que ya se subsanó. 

 

 

9º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

  Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, quien no plantea ninguna 

cuestión. 

 

      Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PSOE, Dª. Azucena Jiménez, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

- Manifiesta las quejas que ha recibido de varios 

ciudadanos por la falta de nitidez y los problemas 

acústicos en la proyección del videomapping; a lo 

que le contesta la Presidencia que toma nota y lo 

remite a turismo. 

- Pregunta si se va a adoptar alguna medida para 

regular el lanzamiento de cohetes y petardos o en su 

caso alguna campaña de concienciación ya que 

perturba a los animales de compañía, personas con 

autismo; a lo que le contesta la Presidencia que le 

parece adecuada la realización de una campaña de 

concienciación y desde policía local se hace un 

seguimiento de estas actividades. 

 

      Dª. Yolanda Vázquez pregunta si está previsto cubrir 

las plazas vacantes de socorristas y ordenanzas existentes en 

la plantilla municipal o se contempla externalizar el 

servicio; a lo que le contesta la Presidencia que se 

adoptaran las medidas oportunas para cubrir el servicio y 

cuando se elabore el pliego se decidirá. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín quien ruega: 

- Que en un futuro las luces ornamentales de la C/ 

Agustín Rodríguez Sahagún se intercalen en vez de 

ponerlas todas en la misma acera; a lo que le 

contesta la Presidencia que toma nota. 



 

- Manifiesta que algunas de las luces ornamentales son 

muy oscuras y algunas están apagadas; a lo que le 

contesta la Presidencia que toma nota.  

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y veintiocho minutos 

del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                 Ávila, 21 de diciembre 2022 

EL PRESIDENTE                         La Secretaria 

 


